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1 Begrüßung und Formalia
Anwesende FSR-Mitglieder: Benjamin Rogoll, Henriette Heinrich, Jannis Eichenberg, Johannes Nitsche,

Maximilian Selch, Niclas Richter, Noah Rohn, Paula Weiß5

Entschuldigt abwesende FSR-Mitglieder: Ägidius Herzberg, Björn Hoppmann, Philipp Mickan

Gäste: Alexander Ziegler, Benedikt Bartsch, Lukas Keller

Noah Rohn eröffnet die Sitzung um 18:34 Uhr. Die Beschlussfähigkeit wird mit 8 von 11 Mitgliedern festgestellt.

Das Protokoll vom 2019-12-16 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2020-01-06 wird ohne Gegen-

rede bestätigt. Das Protokoll vom 2020-01-13 wird ohne Gegenrede bestätigt. Das Protokoll vom 2020-01-2210

wird vertagt.

2 Berichte
• Lukas Keller berichtet aus dem StuRa: Sven Herdes wurde für die letzten zwölf Wochen als Finanzer

gewählt. Cao Son Ta und Johannes Radde wurden in den Förderausschuss gewählt. Der ist nun wieder

beschlussfähig. Zudem hat der StuRa beschlossen, die Aufrufe von Dresden Nazifrei und Furia zu15

unterstützen. Er möchte sich dabei solidarisch all denjenigen gegenüber aussprechen, die sich gegen

neonazistische Aktionen stellen. Das Plenum wollte dabei jedoch deutlich machen, dass es nicht alle

Formen des Protestes unterstützen möchte und nicht explizit zur Blockierung von Demonstrationszügen

aufruft. Finanzanträge bewilligt für Hochschulgruppe Euroavia Dresden (Jahresexkursion nach Sevilla)

und für Organisation eines Workshops „Radikale Selbstliebe“.20

• Sondersitzung HSZ fürs Klima: Dazu hat sich nun eine Sondergruppe gebildet. Eine erste Sitzung dazu

findet am 2020-02-05 um 18.00 Uhr statt.

3 Veranstaltung
Henriette berichtet, dass wir am 2020-04-18 und 2020-04-25 den Dekanatssaal reserviert haben. Es soll eine

Nachmittagsveranstaltung werden. Es wird eine Rede von Henriette im Namen des FSR und eine seitens des25

Dekans geben. Ein kultureller Beitrag soll mit eingebaut werden. Paula fügt hinzu, dass bewusst ein Samstag-

nachmittag im Sinne derjenigen, die eine weitere Anreise haben, gewählt wurde. Wir werden diese Termine

ans Dekanat weitergeben. Gedanken müssen wir uns noch Henriette möchte sich an die Bereichscontrollerin

wenden, ob es möglich ist, eine solche Veranstaltung finanziell zu unterstützen. Alexander Ziegler berichtet,

dass wir von der Fakultät 1500€ für Erstsemesterveranstaltung, Erstifahrt etc. pro Jahr bekommen. Wir sollen30
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unsere Ausgaben und Bedarfe prüfen, um diese Unterstützung weiterhin rechtfertigen zu können.

Das Dudle ergab, nach kurzer Nachbesprechung, dass wir uns am 2020-02-01 ab 17.00 Uhr in der Hängemathe

zur Klausurtagung treffen.

Wir wollen am kommenden Dienstag, dem 2020-02-04, einen Spieleabend veranstalten.

Finanzantrag H19-F23

Antragsteller Ägidius

Antragstext Der FSR möge beschließen, für Werbung und Snacks für Spieleabend einen Finanzrahmen

in Höhe von 20 Euro zur Verfügung zu stellen.

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

Niclas hat Dr. Hardering bezüglich des Scinemas angeschrieben, sie findet die Idee gut. Wir suchen nach35

zwei bis drei Mitgliedern, die bei der Veranstaltung dabei sein werden. Henriette, Niclas, Benjamin und Noah

erklären ihre Bereitschaft.

4 Unterschriftenberechtigung Finanzen
Alle unterschriftsberechtigten Personen müssen persönlich legitimiert werden. Da Björn als verbleibende

vierter Berechtigter (neben Henriette, Johannes und Maximilian) aktuell im Auslandssemester ist, müssen wir40

diesen Posten neu besetzen. Benjamin erklärt sich bereit. Björn bleibt weiterhin stellvertretender Sprecher,

jedoch wird stattdessen Benjamin der vierte Berechtigte.

Wechsel Unterschriftenberechtigung

Antragsteller
Antragstext Der FSR möge beschließen, dass Björn nicht mehr unterschriftenberechtigt ist und dafür

Benjamin als vierter Unterschriftenberechtiger befugt wird..

Ergebnis Der Antrag wird ohne Gegenrede angenommen.

5 Cafegorie
Alexander Ziegler erklärt die Idee der Cafegorie. Es wird Änderungen amWillersbau geben, daher wäre es schön,

ein Studentencafe ähnlich zum Ascii der Informatiker einzurichten. Es wurde bereits eine Vereinsordnung45

ausgearbeitet und etwas Equipment beschafft. Jedoch gibt es aktuell keinen Raum. Momentan gibt es zu

wenig Leute, die dieses Projekt unterstützen. Der FSR möge sich bemühen, weitere Leute zu finden, um

wieder Veranstaltungen (d.h. einzelne Öffnungstage in einem reservierten Raum) stattfinden zu lassen. Diese

Veranstaltungen waren bisher kaum besucht – jedoch ist das im Sinne, keinen Gewinn zu machen. Bisher haben

Johannes, Benjamin und Paula aktiv mitgeholfen. Jannis würde sich ab dem übernächsten Semester anschließen50

wollen.

Meinungsbild: Sind wir als FSR dafür, die Cafegorie zu bewerben? 11 von 11 dafür.

Jannis wird sich dann darum kümmern.

Lukas Keller merkt an, die Physiker zu fragen, da mit dem Wegfall des „Campua“ deren Kaffeebedarf aktuell

nicht gedeckt sein sollte. Alexander Ziegler bietet an, jeden zweiten Tag eine Kaffeerunde zu veranstalten, bei55

der der FSR kostenlos Kaffee trinken darf (wobei Spenden erwünscht sind).

6 Sonstiges
• Jannis fragt zu offenem Formular von Marian Schwabe, in dem sich die Sprecher und Finanzer (inkl.

Stellvertreter) eintragen sollen. Die entsprechenden Personen kümmern sich nach der Sitzung darum.
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• Niclas spricht die E-Mail von Anna Noemie Verheggen zum Thema „Integration der Beratungs-/Ser-60

vicestellen der TUD in den Campus Navigator“ an. Wir werden uns kurz zurückmelden, dass wir keine

Änderungswünsche haben.

• Niclas merkt an, dass es nun ein Protokoll vomVernetzungstreffen gibt, wo insbesondere zur Opal-Präsenz

Informationen entnommen werden können.

• Alexander Ziegler merkt an, die Pinnwand im A-Flügel nun tatsächlich ausschließlich für sHK-65

Ausschreibungen zu verwenden. Ein entsprechender sHK-Anhang befindet sich dort.

• Noah wird morgen den FSR Philosophie besuchen. Für Fragen an diesen solle man sich an ihn wenden.

Noah Rohn schließt die Sitzung um 19:30 Uhr.

70

Das Protokoll wurde am bestätigt.

Sitzungsleitung Protokollführung

Dresden, den Dresden, den

. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .

Noah Rohn Maximilian Selch
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